

REGIO

leben | wohnen | arbeiten

Seite 13

Regionale Highlights

ECHO

Eröffnung Holunderkontor

Am 16. Juni 2007 lud Frau Ursula Duchrow zum ersten Holunderblütenfest ein. Mit dem Fest wurde auch das Holunderkontor, erstes der Welt, eingeweiht. Der Lindhorster Bierbrauer, Jürgen Eckart, stellte unter Beweis, dass auch das beliebteste Getränk der Deutschen durch Holunderbeeren veredelt werden kann. Das kühle Holunderbier schmeckte

nach mehr. Neben Holunder-Weißbrot, handgemachten Ölen und Seifen, Essenzen und hausgemachten Leckereien erwartete die Besucher noch eine Menge mehr. Wer nicht dabei sein konnte, sollte sich unbedingt verzaubern lassen vom Flair des Kontors und einer Zeitreise zurück zu antiken Bräuchen und Sitten.

